ARMBRUSTSCHÜTZENVERBAND

Thurgauer Armbrustschützenverband

Jahresbericht NAWU-Ausbildung TASV 2019

Thurgauer Apfelschuss 2020

Am Thurgauer Apfelschuss messen sich Nachwuchsschützen bis 16 Jahren in den Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole und Armbrust. Mit der Armbrust traten 22 zur Qualifikation an, woraus schliesslich 12 am Final starteten.

Jugend 1, kniend aufgelegt

1.	Pasternak Julia	ASV Bürglen	191 Punkte
2.	Stäheli Nino	ASV Neuwilen	187 Punkte
3.	Nagel Kay	ASV Neuwilen	186 Punkte

Jugend 2, kniend frei

1.	Pasternak Moritz	ASV Bürglen	185 Punkte
2.	Mehltreter Chris	ASV Buhwil-Neukirch	184 Punkte
3.	Mock Vincent	ASV Buhwil-Neukirch	179 Punkte

Thurgauermeisterschaften 10m Junioren

Stehend beteiligten sich 4 und kniend 9 Nachwuchsschützinnen und Nachwuchsschützen am Wettkampf.

Stehend

4 Teilnehmer, 1. Janis Munz ASV Buhwil-Neukirch

Kniend

9 Teilnehmer, 1. Soena Streckeisen ASV Bürglen

Nachwuchstreffen und Mannschaftsmeisterschaft 10m

Alle Thurgauer 10m-Kurse beteiligten sich am EASV Kursabschlussschiessen in Wil.

stehend frei 3. Munz Janis Buhwil-Neukirch

4. Staub Lea Buhwil-Neukirch

stehend aufg. 4. Alois Bärtschi Frauenfeld

kniend frei 2. Dominic Negraszus Buhwil-Neukirch

kniend aufg. 1. Elias Anderes Neuwilen

2. Pasternak Moritz Bürglen

3. Welter Noah

NAWU MM in Wil: 1. Liga 1. Buhwil-Neukirch

Kurs 30m 2019

46 Nachwuchsschützinnen und Nachwuchsschützen (Vorjahr 55)haben das Nachwuchstreffen besucht und den Kurs erfolgreich beendet.

Ich hoffe dass die Teilnehmerzahl gehalten werden kann und somit die hervorragende Arbeit der Nachwuchsleiter belohnt wird.

Thurgauermeiterschaften Junioren

Der Final der Thurgauermeisterschaften wurde auch dieses Jahr zusammen mit der Elite auf dem Stand in Buhwil-Neukirch durchgeführt.

Stehend beteiligte sich leider kein Nachwuchsschütze an der Qualifikation.

Stehend

Keine Teilnehmer

Kniend

12 Teilnehmer, 1. Munz Janis Buhwil-Neukirch

EASV Nachwuchsverbändefinal

Der Verbändefinal fand dieses Jahr in Ringgenberg statt. Der TASV konnte den 3. Rang mit 169.333 Punkteschnitt erzielen.

Schweizermeisterschaft 30m

2. Rang für Dominik Negraszus ASV Buhwil-Neukirch

Nachwuchstreffen in Frauenfeld

Das Nachwuchstreffen wurde wiederum am Mittwochabend und Samstagvormitttag durchgeführt, eine optimale Lösung für die Kursteilnehmer und Leiter.

46 Teilnehmer, nur eine Abmeldung, Unfallfrei und keine Probleme im Schiessbetreib machten das Treffen zu einem sehr erfreulichen Anlass.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Nachwuchsleiter und Helfer für ihren Einsatz, Disziplin und Fairness.

Selbstverständlich auch an den ASV Frauenfeld für das Gastrecht und die Bewirtung.

Sektionswettkampf

1 BuhwilNeukirch 55.351 2 Neuwilen 52.445 3 Bürglen 52.211 4 SpitzRomanshorn 45.833

Gruppenwettkampf 3 Schützen pro Gruppe

Neuwilen 3
Buhwil-Neukirch 1
Buhwil-Neukirch 3
Buhwil-Neukirch 3

Obwohl der Gruppenwettkampf mit den kleinen Teams nicht überall beliebt ist hat er auch seine Vorteile, alle Sektionen auch mit wenig Kursteilnehmern konnten sich beteiligen und mit 14 Gruppen kam eine stattliche Anzahl zusammen.

Kombination Kat. Jugend

1. Munz Janis	ASV BuhwilNeukirch	113
2. Welter Noah	ASV Neuwilen	111
3 Bärtschi Alois	ASV Frauenfeld	110

Kombination Kat. Junioren

1. Negraszus Dominic	ASV BuhwilNeukirch	113
2. Staub Lea	ASV BuhwilNeukirch	109
3. Ingold Bruno	ASV Neuwilen	109

Spezialstich

1. Munz Janis	ASV BuhwilNeukirch	56
2 Nagel Kay	ASV Neuwilen	56
3 Alpaslan Giray	ASV Bürglen	56

Ranglisten

Sämtliche Ranglisten sind auf der Homepage TASV und EASV aufgeschaltet.

Dank

Besten Dank an die beiden Ressortleiter Peter Wuffli und Erich Feller, wie gewohnt führten sie die Nachwuchs-GM und Nachwuchs-MM selbstständig und gut organisiert durch.

Einen grossen Dank haben sicher die Nachwuchsleiter der Sektionen und ihre Teams verdient, sie leisten den grössten Einsatz zur Förderung der Nachwuchsschützen.

Schlusswort

Das allen Sektionen im TASV Nachwuchsausbildung betreiben und somit mindestens einen Kurs anbieten ist ein sehr positiver Punkt im Verband. Die steigende Teilnehmerzahl ist erfreulich und ich bin überzeugt dass wir mit gut geführten Kursen dies auch halten können.

Die Nachwuchsleiter und ihre Teams leisten gute Arbeit und sind sehr motiviert gute und regelmässige Trainings anzubieten.

J+S trägt ebenfalls einen Teil zum Erfolg bei, das Trainingshandbuch mit seinen Vorgaben und Zielsetzungen fördert das zielgerichtete Training massgebend und trägt dazu bei das die Resultate der Nachwuchsschützen ständig steigen und sie so schon in jungen Jahren zu Wettkampfschützen werden. Die wohlverdienten Beiträge werden Teilweise zur Beschaffung von Ausrüstungen verwendet damit auch die jungen Armbrustschützinnen und Armbrustschützen mit guten Ausrüstungen und Sportgeräten schiessen dürfen was wiederum die Motivation fördert.

Berg, im Dezember 2019

Der Nachwuchsobmann Pislor Patrick